
Groupe Scolaire Patrick Moore 
Compte-rendu du Conseil d'École du 3ème Trimestre 

Mardi 13 juin 2023 
 

Présents : 
Enseignants : Mmes Lemarquand, Lemiègre, Lévis & Renauld & M. Culleron 

CDC Seulles Terre & Mer : Mme Thomasset   

Mairie de Graye : M. Thiberge     

Mairie de Sainte Croix : Mme Devos 

Représentants des parents d'élèves : Mmes Fauchot & M. Uteza 

Délégués des élèves : Lou Fernand & Mathéo Bagot  

 

Excusés : Mme Brunel (Inspectrice de l’Éducation Nationale), Mme Leneveu (enseignante), M. 

Palfreyman (remplaçant à Caen), Mme Baca (maire de Banville), Mmes Aubé, Aubert, Brochet & 
Quignon (parents d’élève) & Swann Ferez Lelong (déléguée des élèves) 
 
 

Bilan de l’année : Vie scolaire – Autour de l’école 

 

 Bilan de l’année par les délégués de CM1-CM2 
Les élèves de l’école souhaitent remercier … 

• Les maîtres, les maîtresses et les remplaçants pour tout ce qu’ils nous ont appris, pour les 
sorties et l’USEP.  

• Les gens de la cantine, les femmes de ménage, les chauffeurs de bus, les AESH et les ATSEM 
qui se sont bien occupés de nous. 

• Les mairies et la Communauté de Communes pour avoir réparé des choses. 

• Les gens de l’APE pour nous avoir livré des croissants et pour avoir organisé la tombola, le 
tournois de pétanque, le carnaval, la kermesse et plein d’activités. 

• Mme Jouan pour être intervenue dans nos classes et pour nous avoir auscultés. 

• La bibliothèque de Ver pour nous avoir permis d’emprunter des livres. 
 
 

 Bilan des activités en lien avec le Projet d’École : 
• travail en autonomie, auto-évaluations (plans de travail) 

• travail particulier en Maths et en EPS avec l’USEP 

• au moins 3 Conseils des Délégués & intervention des délégués de CM1-CM2 aux 2 derniers 
Conseils d’Ecole 

• pédagogie de projet sur le thème du Développement Durable 

• réunions trimestrielles avec les parents élus pour préparer le Conseil d’École 
Et, depuis l’an dernier, nous sommes également engagés officiellement dans le Développement 
Durable.  
 
 

 Pédagogie : 
Analyse des Évaluations nationales GS, CP & CE1 pour adapter les méthodes et les contenus 
Travail d’harmonisation en Maths & en Français GS-CP  
Liaison GS-CP : immersion des GS dans la classe de Mme Lévis, sur 2 matinées, la semaine prochaine 
Décloisonnement en Sciences et en Histoire CM1 
 



 Labellisation E3D (Ecoles & Etablissements en Démarche de Développement Durable) : 
Approfondissement de la mise en valeur des actions pour le respect de la planète et les économies 
d’énergie : récupération des stylos et des bouchons, travail avec Art Itinérant pour "le Village de la 
Récup' et du Zéro Déchet", éco-semaine, Tri et compostage des déchets du restaurant scolaire, 
plantation d’arbres & création d’un potager partagé. 
Dépôt de candidature au Niveau 2 en janvier et remise du Label le 7 juin 
Dans l’Académie, 20 écoles ont reçu le Label Niveau 1, et 7 le Label Niveau 2 
Les délégués de l’an prochain seront donc des éco-délégués et les actions se poursuivront. 
 
 

 Cérémonies : 
• lundi 5 juin au monument canadien de Graye  

• mardi 6 juin sur la plage de Graye pour admirer la Patrouille de France 

• vendredi 16 juin à la Croix de Lorraine  
 
 

 Sorties & activités de fin d’année : 
• Bibliothèque de Ver  

• USEP 

• Jardin des Plantes – MS-GS  

• Spectacle en partenariat avec ADTLB & STM – vendredi 9 juin – CP & CE1-CE2 (financé par 
STM et la coopérative) 

• Correspondants à Asnelles avec Char à Voile – vendredi 16 juin – CE2-CM1 

• Kermesse au Gîte communal de Banville – samedi 17 juin 

• Jardin d'Elle à Villiers Fossard (visite du jardin et animations) – vendredi 23 juin – maternelle 

• Séjour Granville – du lundi 26 au mercredi 28 juin – élémentaire  

• Journée sport au Fresne Camilly – mardi 4 juillet – élémentaire  

• Journée plage – jeudi 6 juillet – élémentaire  
Financement du Séjour à Granville : 79 élèves – 12 adultes 

 
Dépenses prévues Recettes 

Hébergement + restauration CRNG 9 548,10 € Aide de l’APE 7 500 € 

Bus Caen Evasion (2 bus)  
+ déplacements pendant le séjour 

4 970 € Participation des familles (30 € / 
enfant : 79) 

2 370 € 

Découverte de la Baie + visite du 
Mont Saint Michel 

1 005 € Aide des mairies (30 € / enfant des 
communes : 75)  

2 250 € 

Visite du Roc des Curiosités 
(Estimation) 

500 € Coopérative :  
- Course associative (novembre) 
- Concours d’orthographe 
- plus 

 
2 000 € 
2 200 € 
196,90 € 

Eau + goûters 100 € 

Total 16 123,10 € Total 16 123,10 € 

 
 

 Périscolaire : 
• Restauration : restructuration en cours ; problèmes avec le fournisseur actuel et dans la 

recherche d’un nouveau prestataire 
Mme Thomasset explique qu’il y a un appel d’offre en cours, pour trouver un nouveau prestataire. 

• Label E3D : compostage avec les déchets de la cantine 

• Relations : ambiance plus apaisée ; M. Suignard nommé nouveau référent de pôle 
Les parents rappellent que la cantine est très bruyante et demandent quelles solutions pourraient être apportées. 
Mme Devos explique que Sainte Croix va bientôt retirer les panneaux anti-bruit qui avaient été installés dans 
l’ancienne salle de classe. Ils pourraient peut-être être recyclés et apporter un grand confort à Banville, à moindre 
coût. 
Mme Renauld fera la demande auprès des services techniques de STM. 
 
 



 Élèves à besoin particulier : 
Une demande d’orientation a été faite pour un élève de l’école 
Une demande de maintien a été acceptée pour une élève de l’école 
Trois autres élèves, accompagnés par une AESH, continuent leur parcours  
 
 

Équipements & Sécurité 
 

 Point sur les travaux demandés : 
Petits travaux d'entretien demandés à STM, au fur et à mesure, réalisés pendant les vacances 
Toujours en attente : délimitation d’une ou plusieurs places handicapés à Banville (1ère demande le 14-
06-11, dans le cadre du DUER et de la sécurité) 
L’équipe enseignante demande la restauration de l’escalier de Graye, ainsi que la vitrification du 
parquet de la salle de classe à l’étage. 
 
Pas de gros chantier en ce moment mais dispositif « Notre école, faisons-la ensemble » qui permet de 
récolter des fonds pour un gros projet de restructuration, d’aménagement, de dotation en numérique… 
Réflexion l’an prochain, avec toute la communauté éducative 
 
 

 Sécurité : 
• Évacuation incendie  

• PPMS : 1) Risques Majeurs (Confinement – Matières dangereuses) 
2) Attentats Intrusion (Se cacher ou s'enfuir en silence – Intrusion malveillante)   

• Plan Vigipirate toujours d'actualité 
 
 
 

Rentrée 2023 : Effectifs & Organisation 
 

 131 élèves prévus : 
 

Niveau Aujourd’hui Prévisions pour septembre 2023 

PS 16 

Total Maternelle : 44 

19 

Total Maternelle : 47 ou 48 MS 12 16 ou 17 

GS 16 12 

CP 18 

Total Élémentaire : 83 

17 ou 18 

Total Élémentaire : 84 ou 85 

CE1 11 18 

CE2 23 13 

CM1 12 24 

CM2 19 12 

Total  127 131 ou 133 

 
Départs : 1 fratrie & 19 CM2 – Inscriptions : 7 élèves (3 fratries) & 19 PS 
131 élèves à ce jour et 6ème classe maintenue  
 

 Répartitions probables, annoncées fin août : 
6 classes :  Maternelle à Banville :  24 PS-MS (19 PS + 5 MS)  Mme Leneveu 
133 élèves     24 MS-GS (12 MS + 12 GS) Mme Lemarquand 
max  Élémentaire à Graye :  18 CP     Mme Lévis 
      18 CE1    Mme Lemiègre 
      24 CE2-CM1 (13 CE2 + 11 CM1)  M. Culleron 



      25 CM1-CM2 (13 CM1 + 12 CM2) Mme Renauld & ? 
 
Mme Renauld explique qu’un nouvel enseignant sera nommé sur le poste de décharge de direction, puisque celui-
ci évolue : il passe de 33 % à 50%.  
 
+ maintien du poste de remplaçant sur l'école : M. Palfreyman (en mission à l’école Henri Brunet, toute 
l’année, les mardis et jeudis) 
+ décharge de direction à 50% 
+ besoin de 3 AESH 
 Rappel du lien école-familles : l’école n’est ni un centre de loisirs, ni un magasin dans lequel les 
parents choisiraient l’enseignant de leur enfant, ses camarades de classe, son voisin de classe, son 
programme, ses sorties,… L’enfant est confié aux enseignants, et les 3 parties (enfant, famille, école) 
travaillent ensemble, dans l’intérêt de l’enfant. Les professeurs enseignent les programmes, mais 
chacun, contrairement à un ordinateur, est unique et apporte sa touche.  
Les enseignants regrettent que certaines familles ne fassent pas confiance à l’école, et que de plus en plus partent 
en vacances sur le temps scolaire. 
 

 Élections des Représentants de Parents d’Élèves l'an prochain 

Vote du Conseil d’École pour le vote uniquement par correspondance :  pour à l’unanimité  
 
 

Merci à tous les partenaires de l’école & aux délégués ! 
Merci à Mme Fauchot pour son engagement depuis tant d’années ! 

Cet été, pensez au potager partagé ! 
Séance levée à 19h40 


